



Kreisfeuerwehrverband Schmalkalden-Meiningen e.V.

Der KfV Schmalkalden-Meiningen ist der Dachverband der Feuerwehrvereine des Landkreises Schmalkalden-Meiningen, der im Zuge der Gebietsreform 1994 im Südwesten Thüringens entstanden ist.

Gebildet aus den vormaligen Altkreisen Meiningen, Schmalkalden und Teilen des ehemaligen Landkreises Suhl.

Die Vorläufer des Verbandes liegen in den früheren Vereinen der damaligen Landkreise Meiningen und Schmalkalden.

Der Verband im Altkreis Meiningen wurde 1862 erstmals erwähnt und im Februar 1991 neugegründet. Der Verband im Altkreis Schmalkalden fand die erste Erwähnung 1898 und wurde im April 1992 neu gegründet.

Im KfV Schmalkalden-Meiningen gibt es verschiedene Arbeitsgruppen: die Jugendfeuerwehr, die Alters- und Ehrenkameradschaft und eine Frauengruppe.

Wesentliche Bestandteile der Verbandsarbeit sind jährlich stattfindende Kreisjugendzeltlager, eine Orientierungsfahrt und ein Löschangriff für die Jugendfeuerwehren und Einsatzabteilungen, das Alters- und Ehrentreffen sowie das Frauentreffen an verschiedenen Orten des Landkreises.

Höhepunkte der Verbandsarbeit sind die einmal im Jahr stattfindende Verbandsversammlung sowie die Treffen der „Alters- und Ehrenabteilungen“ und „Frauenabteilungen“, die im jährlichen Wechsel durchgeführt werden.

Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbands Schmalkalden-Meiningen ist seit 2018 **Achim Hofmann**.